

Le Journal de Gien, 12 janvier 2017

CHÂTENoy

Un territoire administratif modifié

Le maire Gérard Beaudoin a présenté ses vœux le samedi 7 janvier, à la salle communale. Tout d'abord la commune va entrer dans le périmètre de la sous-préfecture de Montargis. Sans oublier la naissance de la nouvelle communauté de communes, au 1^{er} janvier, avec Bellegarde et Châtillon-Coligny. « Il faudra au moins 3 ans pour savoir si nous en tirerons des bénéfices », précise Gérard Beaudoin.



Le maire Gérard Beaudoin lors de ses vœux à la salle communale.

Il regrette toutefois que certains prétendants à la présidence soient plus là pour une occupation du terrain politique que pour une saine gestion exemplaire.

Cela fait déjà quatre ans que la municipalité a de-

mandé de rattacher les enfants de Châtenoy au collège de Lorris plutôt que Bellegarde. Le dernier courrier reçu à ce sujet datant d'un an, où un vice-président promettait

plus rapidement possible. Cette année l'Éducation nationale a décidé de créer une continuité entre le primaire et le collège, donc il devient impératif de trouver une solution avant la rentrée prochain-

ne. « Car si notre commune a toujours servi de bouche-trou, ça n'est pas admissible pour les enfants », a conclu Gérard Beaudoin avant de laisser la parole aux associations et aux amateurs présents.